

Spitzen Jugendvolleyball in Grafing

17.02.2016 11:35 von Markus Siegel

Die besten männlichen U13 Teams Südbayerns treffen sich am Wochenende in der Grafinger Jahnsporthalle. Der Grafinger Bundesliga Nachwuchs ist mit 2 Mannschaften im 16 er Feld vertreten und gilt als Mitfavorit.

Da unsere 1. Mannschaft erst im März das nächste Heimspiel hat, sind alle Grafing Fans natürlich eingeladen für die Jungs eine echte Heimspiel Atmosphäre zu schaffen. Spielbeginn am Samstag ist 10.30 und am Sonntag um 10.00. Das Endspiel findet etwa um 15.00 statt. Der Eintritt ist frei und auch für das leibliche Wohl ist gesorgt.

Machen Sie sich doch vor Ort ein Bild von der hervorragenden Jugendarbeit und dem attraktiven Sport getreu dem Motto Fighting Bayrisch.

